

INFO PUBLIK

Darwis Burhansyah "Nakhodai" Kejari Karo Gantikan Tri Sutrisno

Anita Manua - KARO.INFOPUBLIK.CO.ID

Jun 7, 2024 - 22:10



Sertijab Kepala Kejari Karo, Selasa (04/06-2024)

KARO - Kejaksaan Negeri (Kejari) Kabupaten Karo, Selasa (04/06-2024) menggelar acara pisah sambut Kepala Kejari dari Tri Sutrisno, SH, MH kepada Darwis Burhansyah, SH, MH di halaman belakang Kantor Kejari Karo.

Hadir dalam acara ini di antaranya, Bupati Karo Cory Sriwaty Sebayang,

Kapolres Karo AKBP Wahyudi Rahman, Ketua DPRD Karo Iriani Br Tarigan, Ketua Pengadilan Negeri Kabanjahe Cipto Hosari Parsaoran Nababan, SH, MH.

Beberapa saat di tengah pelaksanaan acara, Wakil Bupati Karo Theopilus Ginting bersama istri, Vera Rika Br Matondang kemudian hadir setelah sempat disebut sedang bertugas ke Jakarta oleh Bupati Karo.

Untuk diketahui, acara serah terima jabatan Kejari Karo telah dilaksanakan di Kantor Kejaksaan Tinggi Sumatera Utara (Kejatisu) pada hari yang sama.

Tri Sutrisno akan bertugas sebagai Kejari Tulung Agung, Provinsi Jawa Timur. Sedangkan Darwis Burhansyah sebelumnya bertugas sebagai Koordinator di Kejaksaan Tinggi Kalimantan Tengah.

Kajari Karo yang baru, Darwis Burhansyah dalam kesempatan ini mengharapkan dapat melanjutkan silaturahmi dan kerjasama yang selama ini telah terjalin baik dengan Forkopimda Karo. Ia menyebut, Kabupaten Karo bukan merupakan tempat yang asing bagi dirinya.

"Saya pernah bertugas sebagai Kepala Seksi Perdata dan Tata Usaha Negara (Kasi Datun) di Kejari Karo. Selama bertugas di sini, Kejari Karo bersama instansi dan Forkopimda tetap berkomitmen untuk membangun Karo dan saling mendukung," ucap Darwis.

Ia mengaku sangat bersemangat dalam acara pisah sambut ini karena kehadiran seluruh pegawai Kejari Karo yang sangat antusias menyambut dirinya bersama istri. "Semangat jiwa muda saya kembali lagi. Para Kasi, jaksa dan pegawai di sini masih terlihat muda dan berkarakter jiwa pekerja keras," pungkasnya.

Sementara, eks Kajari Karo Tri Sutrisno mengaku sangat terkesan selama bertugas di Karo. "Sifat kekeluargaan terasa sangat kental hingga masa jabatan saya berakhir di Karo. Saya berharap, suasana kekeluargaan tetap dapat dilanjutkan bersama Kajari yang baru," harapnya.

Kapolres Karo AKBP Wahyudi Rahman menyampaikan ucapan terima kasih kepada eks Kejari Karo atas silaturahmi dan koordinasi yang terjalin baik dengan seluruh Forkopimda selama bertugas di Karo. Ia juga berharap sinergi yang baik tetap dapat terjalin bersama Kajari Karo yang baru guna memberi pelayanan terbaik bagi masyarakat Karo.

Pada kesempatan yang sama, Bupati Karo Cory Sebayang menyampaikan penghargaan dan ucapan terima kasih kepada eks Kajari Karo Tri Sutrisno.

"Secara pribadi dan atas nama Pemkab Karo, saya menyampaikan penghargaan dan ucapan terimakasih sebesar-besarnya kepada Kajari lama Tri Sutrisno, yang selama ini telah memberikan sumbangsih, dedikasi dan pengabdianya bagi kemajuan Kabupaten Karo," ujar Cory.

Sebelumnya, Cory turut menyambut kehadiran Kajari Karo yang baru, Darwis Burhansyah bersama istri di depan Kantor Kejari Karo. Penyambutan digelar dengan iringan musik tradisional Karo.

"Selamat datang dan selamat bertugas kepada Kajari Karo yang baru, Bapak

Darwis Burhansyah beserta ibu. Kami berharap hubungan baik yang selama ini terjalin antara pemerintah daerah dan Kejari Karo dapat terjalin semakin baik," harap Cory.

(Anita Theresia Manua)